

N°2024/146

Nouméa, le 19 juin 2024

COMMUNIQUÉ DU CCAS DE LA VILLE DE NOUMÉA

La ville de Nouméa se retrouve dans une situation financière extrêmement dégradée due à la cessation de paiement du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie.

En conséquence, la ville, au travers de son CCAS, n'est plus à même de pouvoir assurer les aides de première nécessité, qu'elles soient alimentaires ou autres.

Nous regrettons cette situation qui plonge de nombreux Nouméens dans une position d'extrême précarité.

Le CCAS de la ville de Nouméa recherche toutes les solutions pour assurer à nouveau le fonctionnement normal de ses services et reprendre au plus vite les missions qui sont les siennes.